

Gemeinde Mainhausen, Montag, 28. November 2011

Gute Resonanz auf Bürgerhaushalt: Beinahe 60 Vorschläge von Bürgern bereits eingebracht

Eine sehr gute Resonanz der Bürgerinnen und Bürger vermeldet Bürgermeisterin Ruth Disser in Sachen Bürgerhaushalt. „Beinahe 60 Vorschläge wurden bereits eingebracht“, so die Verwaltungschefin, und kündigt an, das auch weiterhin noch Anregungen der Mainhäuser Bürgerinnen und Bürger selbstverständlich berücksichtigt werden.

„Da zu verschiedenen Themenbereichen mehrere Vorschläge vorliegen, haben wir diese zu einem Beschlussvorschlag der Bürgermeisterin/Anregung zusammengefasst“, erläutert die Verwaltungschefin das weitere Vorgehen. Aus rein formalen Gründen, der Bürger ist an sich nicht Antragsberechtigter, wird aus den Anregungen jeweils eine sogenannte „Bürgermeistervorlage“ erstellt und ein Beschlussvorschlag formuliert, da nicht alle Anregungen fertige Beschlussvorschläge sein können und sind. In einigen Fällen sind, vor endgültiger Entscheidung, auch noch einige Sachpunkte abzuklären, Zahlen und Fakten zu ermitteln. Aus diesen Anregungen wurden Prüfungsaufträge für den Gemeindevorstand gefertigt.

Mit der Einladung zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 29.11.2011 wurden am 22. November 2011 bereits 45 Anregungen versandt.

„Heute wurden weitere drei Anregungen zunächst an die Fraktionsvorsitzenden gesandt“, berichtet Bürgermeisterin Ruth Disser und stellt fest, dass, sollten im bis zur Sitzung weitere Anregungen eingehen, werden wir diese ebenfalls nachreichen bzw. zur Sitzung vorlegen, in der Hoffnung, dass auch kurzfristig eine Beratung erfolgt.“

Die Beteiligung zur Haushaltsgestaltung ist weiterhin schriftlich und über die Website der Gemeinde Mainhausen (www.mainhausen.de) möglich.